



Nathalie Arthaud est enseignante.
Jean-Pierre Mercier est ouvrier
dans l'industrie automobile.

Lutte ouvrière, c'est le camp des travailleuses et des travailleurs.

Les travailleurs produisent toutes les richesses.

Les riches profitent des richesses créées par les travailleurs.

Les patrons font travailler les ouvriers plus dur.

Les patrons paient les salaires les plus bas pour s'enrichir.

La fortune des riches et des patrons grandit chaque jour.

L'État français est au service des riches.

L'État donne beaucoup d'argent aux riches.

Lutte ouvrière est contre l'Europe des riches

L'Union européenne est une association de 27 États d'Europe.

La France fait partie de l'Union européenne.

L'Union européenne n'a pas amélioré la vie des travailleurs

L'Union européenne n'a pas renforcé l'amitié entre les peuples.

L'Union européenne est juste faite pour aider les riches.

Contre les guerres décidées par les pays riches

L'Union européenne n'a jamais garanti la paix.

Il y a la guerre en Ukraine, en Palestine, en Afrique.

Les dirigeants européens achètent plus d'armes
pour de nouvelles guerres.

Il y a un risque de troisième guerre mondiale.

Les chefs des pays riches disent qu'ils font la guerre
pour la liberté des peuples.

Ils mentent.

Les chefs des pays riches soutiennent Israël
contre les Palestiniens.

Les Palestiniens sont massacrés.

Les chefs des pays riches disent
qu'ils font la guerre pour les Ukrainiens.

Ils mentent.



Les 81 candidats de Lutte ouvrière.

Lutte ouvrière est contre les frontières

Les problèmes ne viennent pas des travailleurs immigrés.
Beaucoup de travailleurs immigrés fuient
la misère et les guerres.

Tous les travailleurs sont frères.
Tous les travailleurs doivent s'unir.

Notre drapeau, c'est le drapeau rouge.
Le drapeau rouge est le drapeau
des travailleurs du monde entier.

Lutte ouvrière est pour le communisme

Les dirigeants de l'Europe ne décident pas.
Les dirigeants de la France ne décident pas.
Ce sont les riches et les patrons qui décident.

Il faut que les travailleurs décident
à la place des riches et des patrons.

Quand les travailleurs auront le pouvoir,
la société sera organisée pour les besoins de tous.
Le pouvoir des travailleurs est la seule manière
de sauver la planète
et d'empêcher les guerres.

© V. VIENNET

**Les élections ne changeront pas la vie des travailleurs.
Seules les révoltes peuvent changer la vie des travailleurs.
Les révoltes des travailleurs finiront par arriver.**

**Il faut défendre les idées communistes
pour un monde sans exploitation, sans frontières, sans guerres.**

**Les 8 et 9 juin, votez pour la liste
Lutte ouvrière - Le camp des travailleurs**

lutte-ouvriere.org/europeennes